

Balance de Empresa de Servicios Técnicos Personales y del Hogar

Categoría: Servicios Técnicos Personales y del Hogar

Publicado: Miércoles, 12 Febrero 2020 19:14

Escrito por Roberto Machado Hernández Dirección Desarrollo

Visto: 7006



En el balance de los Servicios Técnicos Personales y del Hogar, desarrollado hoy 12 de febrero, fue evaluado todo el trabajo desarrollando en el año 2019 y la proyección del año 2020, por el que trabajarán con un mayor esfuerzo para el pueblo y concluyendo con la merecida felicitación a todos sus obreros y el homenaje a los merecidos de la medalla Fernando Chenar Piña .

Muchas Felicidades a los Innovadores de la Empresa de Servicios, sin ellos no es posible las reparaciones de los equipos de cocina del PAE y la Refrigeración; fueron estimulado los mejores innovadores que el efecto económico impactó en la reparaciones de los equipos de la población en el año con 1000 pesos: Felicidades a todos los Innovadores de Servicios.

Así sencillamente concluyó este organismo el año 2019 y aunque con estas simples palabras no se puede resumir todo el esfuerzo, la población conoce de sus aportes en todas sus líneas de trabajo, con sus innovaciones, con su vínculo con los cuentapropistas y con un permanente enfrentamiento a las escases por el bloqueo.

Además, la ciudad debe agradecer cuanto entusiasmo pusieron para poner a funcionar la Sala de Recreación, un granito de arena para niños y jóvenes.